

La abogada de la viuda de Gustavo Basso señala a Carrasco y su esposa como responsables del futuro de Conexión Ganadera

Principal



Publicada el: 25/02/25	Visitas: 191
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 125	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-abogada-de-la-viuda-de-gustavo-basso-senala-a-carrasco-y-su-esposa-como-responsables-del-futuro-de-conexion-ganadera_18839.php

**LA ABOGADA DE LA VIUDA
DE GUSTAVO BASSO
SEÑALA A CARRASCO Y SU
ESPOSA COMO
RESPONSABLES DEL
FUTURO DE CONEXIÓN
GANADERA**

Principal

La abogada de la viuda de Gustavo Basso señala a Carrasco y su esposa como responsables del futuro de Conexión Ganadera

La letrada de la esposa de Gustavo Basso apunta a Carrasco y su pareja como culpables del destino de Conexión Ganadera.

Defensa de la familia Basso-Cabral se declara inocente en caso Conexión Ganadera

La defensa de la familia de Gustavo Basso y su esposa, Daniela Cabral, presentó un escrito ante el Juzgado de Concursos de primer turno, donde afirmaron que no tienen relación alguna con la administración de las sociedades concursadas, Conexión Ganadera y Hernandarias XIII, esta última administrada por el socio del fallecido Basso, Pablo Carrasco.

Roles y responsabilidades claramente delimitados

Los abogados Eduardo Sasson y Pablo Donnángelo sostuvieron que la labor de Daniela Cabral se limitaba exclusivamente a la operativa de pagos, recibiendo y distribuyendo dinero.

Afirmaron que los verdaderos responsables de la gestión de Conexión Ganadera eran su difunto esposo Gustavo Basso y Pablo Carrasco.

En el escrito se precisó que las tareas realizadas por Cabral no son comparables a las funciones ejercidas por la esposa de Carrasco en Hernandarias XIII.

Cabral, por su parte, reconoció un vínculo sentimental con Basso, pero aclaró que este hecho no implica un conocimiento sobre el estado patrimonial de la sociedad.

Medidas cautelares impuestas por la Justicia

Actualmente, tanto Daniela Cabral como Pablo Carrasco y su esposa están bajo investigación.

La Justicia ha impuesto medidas cautelares que incluyen la fijación de domicilio, prohibición de salir del país y embargos por un total de 250 millones de dólares.

Alegaciones contra Pablo Carrasco

La defensa de Cabral también cargó contra el socio del difunto, acusándolo de realizar declaraciones falsas ante la Justicia.

En el escrito, los abogados afirmaron que no es correcto que Carrasco se haya enterado de la situación de la empresa en diciembre de 2024, y consideraron "más que temeraria" su atribución de responsabilidad hacia Cabral y su familia por la cesación de los pagos de Conexión Ganadera.

Según la defensa, Carrasco estaría intentando encubrir su propia responsabilidad en el asunto.

Cuestionamientos planteados

En el documento presentado, los abogados formularon una serie de preguntas

que desafiaron el manejo de los fondos. Se preguntaron qué habría sucedido si Hernandarias XIII, la sociedad de Carrasco y su esposa, no hubiera destinado el dinero recibido de Conexión Ganadera para la adquisición de ganado, o si esa empresa hubiera utilizado esos recursos de otra manera en perjuicio de Conexión y sus inversores. Los abogados concluyeron que, de ser así, "Pablo Carrasco y Ana lewdiukow serían los únicos responsables de este suceso".

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA ABOGADA DE LA VIUDA DE GUSTAVO BASSO SEÑALA A CARRASCO Y SU ESPOSA COMO RESPONSABLES DEL FUTURO DE CONEXIÓN GANADERA

gada de la viuda de gustavo basso senala a carrasco y su esposa como responsables del futuro de conexion ga

Tags

carrasco, familia, gustavo, responsables, escrito, afirmaron, justicia, hernandarias, daniela, ganadera, abogados, defensa

Noticias relacionadas

4.4 * *Controversia en Conexión Ganadera: abogado de las víctimas cuestiona a Pablo Carrasco y Barrera responde con firmeza*

5.0 * *Cierre de fronteras por 180 días: la jueza ordena restricción para Carrasco, su esposa y la viuda de Basso en el marco de Conexión Ganadera*

4.3 * *La Justicia declaró el concurso de acreedores para Conexión Ganadera y dispuso un embargo de 250 millones de dólares*

4.4 * *Inició la primera audiencia judicial del caso Conexión Ganadera,*

donde se establecieron medidas cautelares para Pablo Carrasco y otros implicados

4.6 * *Damnificados de Conexión Ganadera solicitan el embargo de los bienes de la viuda e hijas de Gustavo Basso*

3.5 * *Conexión Ganadera: Pablo Carrasco y la familia de Gustavo Basso eligen abogados para la audiencia del lunes*

3.5 * *Se extiende el embargo y se declara concurso necesario para las empresas Conexión Ganadera y Hernandarias Xiii*

4.7 * *Autoridades realizan intervención a empresas vinculadas a Conexión Ganadera*

4.3 * *Interventor de Conexión Ganadera busca evaluar el estado de las empresas para proteger su patrimonio y asegurar un futuro sostenible*

4.4 * *Ahorristas piden el embargo de bienes de la esposa e hijas de Gustavo Basso en una nueva movida legal*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales

Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna

Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo